

# くすのき 3

令和元年12月24日

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

No. 14

## 優しい子が育っています



12月4日(水)、1年生が幼稚園や保育園の年長園児を招き『あきのお店屋さん』を開催しました。

1年生は、2年生が1年生を招いて開催してくれた『キラキラフェスティバル』で、いっぱい楽しませてもらった経験を基に今度は来年入学する園児のみんなに喜んでもらおうと友達と協力しながらゲームを作りました。本番を迎える前には、SELで「こんなときどうしたらいいかな」と考えて本番を迎えただけに園児の接待も手慣れたもので、1年生もすっかりお兄さんお姉さんになったなと感じました。

こうした活動は、保幼小連携カリキュラムに基づいて実施されています。1年生と保育園・幼稚園の年長さんとの交流は、ほかにも1年生の学習発表会の劇の見学があります。先日、幼稚園の先生から1年生の劇を見て園児は自分たちの発表会の劇の参考にしていることを教えていただきました。

また、年長さんとの交流は5年生も行っており、各保育園や幼稚園を訪れて交流することで、関係作りに取り組んでいます。こうした取組が小1プロブレムの解消につながり安心して入学できるようになっています。ピア・サポート活動は、総社小学校の目指す子ども像である『やさしい子』に結び付

いています。

## 参観日お世話になりました

12月18日(水)には、参観日並びに学級懇談を開催させていただきました。保護者の皆様にはご多用の中をご出席くださいましてありがとうございました。6年生は、ピースウィンズ・ジャ



パンの方から防災についての学習の様子について参観していただきました。授業終了後、ピー

スウィンズ・ジャパンのリーダーの方とお話をさせていただく機会を得ました。総社小学校の6年生は、大変熱心で質問も本質に迫る内容であったと感じておられました。修学旅行で神戸市の「人と未来防災センター」を見学したことが意識の高まりとなり、子どもたちの日常に生かされているなと感じました。

## よいお年をお迎えください！



保護者の皆様には、たいへんお世話になりました。お陰様で2学期も無事終

えることができました。子ども達は、学習はもとより日常の学校生活の中で「やさしい子」「たくましい子」「すすんで学ぶ子」を目標に日々実践してきました。その中で子ども達は大きく成長したことを実感しています。明日からは、冬休みに入ります。短いお休みですが、安全で充実した日々が過ごせますようご協力よろしくお願いたします。それでは皆様、心豊かによいお年をお迎えください。

校長室便りは、総社小学校ホームページにも掲載させていただいております。